



MIGUEL NÚÑEZ

(Buenos Aires, 24/02/2012) La Asociación Bautista Argentina (ABA) informa de que una de las víctimas mortales de la tragedia ferroviaria acontecida en la estación Once (Línea Sarmiento), de Buenos Aires, es **Miguel Núñez**, un joven periodista, de confesión evangélica, miembro de la Iglesia Bautista de Ramos Mejía.

Por su parte, el **cónsul general del Perú, adscrito en Buenos Aires, Carlos Amézaga**, confirmó a la prensa de su país que Miguel Núñez es la segunda víctima mortal de nacionalidad peruana.

“Miguel Núñez, Yibán para sus amigos. Tenía 24 años, era periodista. Le gustaba mucho la música. Era un joven miembro de la Iglesia Bautista de Ramos Mejía. Viajaba ayer en la Línea Sarmiento del Ferrocarril. Partió a la presencia del Señor. Pidamos a Dios el consuelo que sólo vienen de Él para Gaby y Magda, su la hermana y madre respectivamente y todos los que lo querían”, señala el comunicado de la ABA.

Además, la entidad bautista pide a sus iglesias que se unan en oración, pidiendo consuelo y fortaleza para los heridos y para las familias afectadas por la catástrofe y, también, compartiendo el sentimiento de indignación popular ante las causas últimas del siniestro, “**por**

un despertar en la sociedad argentina que ha perdido su capacidad de asombro e indignación y parece no reaccionar ante nada

. Por justicia ante el desprecio por la vida humana y la falta de cuidado de cada ser humano que vive en este país”.

El maquinista, herido, dio negativo al control de alcoholemia

Mientras tanto, la prensa argentina daba cuenta en su información de última hora, que Antonio Córdoba, el maquinista de 28 años que conducía el tren que ayer impactó contra las vallas de contención en la estación Once, dio negativo al estudio de alcoholemia que le realizaron.

Asimismo, el secretario de Transporte Juan Pablo Schiavi, informó que Córdoba había tomado el mando del coche en la estación Castelar "descansado" y señaló que el trabajador ferroviario "tiene una foja de servicios buenísima".

Sin embargo, Roque Cirigliano, uno de los directivos de TBA, sugirió la probabilidad de que el choque haya sido producto por "un error humano", [en un intento de desviar la atención sobre el mal estado del servicio y sus infraestructuras](#)

Fuente: ABA / Agencias / ACTUALIDAD EVANGÉLICA

Artículo relacionado:

. [Que parezca un accidente... \(por Jorge Fernández\)](#)